



毎日、夏のような暑さが続きます。子ども達は、元気よく汗をいっぱいかいて体を動かしています。熱中症対策のために必ず水筒は持たすようにして下さい。

西小

「子ども参観日」

6月3日(月)に「西小 子ども参観日」を行いました。昨年度から始めた、最高学年である6年生の授業の姿を見て学ぶ取組です。昨年度は、5年生だけの参観でしたが、今回は、2年生から5年生が10分ずつ授業を参観しました。1組は算数、2組は国語、3組は理科の授業を行いました。授業参観にあたって「見る側」、「見られる側」に、次の三つのことを示しました。

- ① 背筋の伸びた姿勢
- ② まっすぐな手の挙げ方
- ③ 教室に響くような返事



6年生は、緊張感の中で精一杯「一生懸命な姿」を見せてくれました。参観した子ども達も、自分たちがマネのできる所を真剣に搜していました。授業を受ける時の体の「構え」、心の「構え」を学んでくれたと思います。



1年生は、入学して二ヶ月がたちました。日々の授業や遠足や運動会などの行事を通して、小学校生活にも慣れてきました。そんな1年生と、もっと仲良くなるために、児童会が企画した「1年生と仲良くなろう集会」を行いました。5月から行っているたてわり班そうじのグループで集まりました。これまで、そうじの時に並べたり、説明をしたりしている6年生がグループをしっかりとまとめ

1年生と仲良くなろう集会



てくれました。「指メール」、「フタのしっぽ」、「惑星ドリブル」などのゲームを力を合わせて行いました。1年生の楽しそうな笑顔が印象的でした。

この集会を開くにあたって、計画委員会の子ども達、6年生のリーダーが休憩時間や放課後、朝早く登校して時間を惜しまずに準備を進めました。当日は、自信を持って進行やゲームの説明をすることができました。今後も、たてわり班を使った楽しい行事を企画してくれると期待しています。

道路の歩き方のきまりを守ろう!

登下校や地域で遊んでいる時にきちんと交通ルール、マナーの守れていない子どもがいます。「道路の真ん中を歩いている。」「車が来てもよけない。」という地域からの苦情もあります。学校では、次のようなことを指導しました。

- 道路のはしを歩く。(白線内)
- 通学路を通る。
- 他の家の敷地内には入らない。
- 石を蹴ったり投げたりしない。
- (ブザーを鳴らしたりしない)

※ 家庭でもきまりを守るについて親子で確認してください。